

Superlative aus Österreichs Gemeinden

Österreichs Gemeinden können mit einer Vielzahl an Einzigartigkeiten aufwarten. Manche davon sind gar Europa- oder Weltrekorde.



Oberösterreichs größte Privatbrauerei Schloss Eggenberg, situiert in der **Marktgemeinde Vorchdorf**, produziert seit 1681 diverse Biersorten. Das einst erste alkoholfreie Bier Österreichs, ihr „Freibier“, wurde beim European Beer Star 2023 als **bestes alkoholfreies Lagerbier Europas** mit der Goldmedaille ausgezeichnet. Insgesamt konnten Österreichs Brauereien 6x Gold, 7x Silber und 5x Bronze abräumen. Prost!

Bestes alkoholfreies Lager-Bier Europas

FOTO // Luckyprof CC BY-SA 3.0 at

Bei den angesehenen FAB Awards in Bangkok (FAB steht für Food And Beverage) erhielt das Café von Bieder & Maier am Wiener Flughafen in **Schwechat** die begehrte Auszeichnung „Airport Coffee or Tea Offer of the Year“ und gilt damit als das **beste Airport-Café der Welt**.



Bestes Airport-Café der Welt

FOTO // KTHE

Der amtierende 24-Stunden-Zeitfahrweltmeister Philipp Kaider aus der Stadt **Wolkersdorf im Weinviertel** radelte vergangenen Juni in der Rekordzeit von nur 19 Stunden von Feldkirch bis Nickelsdorf. Die Durchschnittsgeschwindigkeit für diese **schnellste Durchquerung Österreichs per Rad** betrug 35,42 km/h.



Schnellste Durchquerung Österreichs per Rad

FOTO // Florian Rogner